



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Tessa Ganserer, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Gisela Sengl, Benjamin Adjei, Kerstin Celina, Barbara Fuchs, Christina Haubrich, Claudia Köhler, Andreas Krahl, Eva Lettenbauer, Stephanie Schuhknecht** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Infektionszahlen am Arbeitsplatz reduzieren: Telearbeit im öffentlichen Dienst anordnen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, für den gesamten öffentlichen Dienst, wo immer es möglich ist und sofern dienstliche Gründe dem nicht entgegenstehen, Telearbeit anzuordnen.

Begründung:

Konsens ist, dass zur signifikanten Senkung der Infektionszahlen in der jetzigen zweiten Welle der Corona-Pandemie die Senkung der Kontakte die effektivste Maßnahme ist. Dazu zählen Kontakte am Arbeitsplatz und auf dem Arbeitsweg. Deswegen soll der Dienstherr zum Schutz der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes für diese Telearbeit anordnen sofern der Arbeitsplatz telearbeitsfähig ist und ein geordneter Dienstbetrieb dies zulässt.